

# Les voitures à pédales de retour pour la fête de la Ville le dimanche 26 juin

## EVÉNEMENTS

Sa première édition ayant été un véritable succès populaire il y a 2 ans, la course de voitures à pédales fait son retour cette année dans les rues du quartier du Village. Le dimanche 26 juin à partir de 14h, chacun pourra ainsi venir encourager les participants et profiter d'un dispositif qui ravira tous les publics. Côté règlement, les participants seront jugés sur la course bien sûr, mais également sur leurs costumes respectifs et sur la décoration de leurs stands et de leurs voitures. A ce titre, la présentation de chaque équipe devrait de nouveau beaucoup amuser le public avant le départ officiel programmé à 15h. Jusqu'à 4 pilotes seront acceptés pour chaque bolide, ces derniers pouvant se relayer tous les 3 tours afin de garder de la fraîcheur tout au long des 2 heures officielles de course. Malgré les travaux en cours de l'EHPAD et de la résidence services, le départ et l'arrivée seront situés dans le parc du château, tout comme la remise des prix prévue à 18h. Côté organisation, la municipalité tient à remercier l'association des Motards en balade qui encadrera la course, le circuit Beltoise pour le prêt de matériel afin de décorer et sécuriser la course, ainsi que les élèves de l'école ESTACA (École supérieure des techniques aéronautiques et de construction automobile) ayant aidé les services de la ville à confectionner leurs voitures.



## Le plein d'animations à la fête de la ville

Venir encourager les pilotes de la course de voiture à pédales sera également l'occasion de flâner seul ou en famille dans les rues du quartier du Village ce 26 juin. Lieu de départ de la course, le parc du château de la Coudre accueillera une grande structure gonflable qui devrait faire le bonheur des plus jeunes. A quelques encablures de là sur le parcours, le parking du centre commercial de la place des Nymphes sera mobilisé pour des animations «skate», «patinettes électriques» et «voitures télécommandées», avec le soutien de l'association MRCI (Modélisme radio commandée ignymontain) pour cette dernière activité. Quelques mètres plus loin, le parking de la rue de l'ancienne Mairie sera occupé par les enfants des Accueils de loisirs sans hébergement (ALSH) qui proposeront des ateliers «fabrication de maracas» et «fabrication de castagnettes». Enfin, le parvis de l'église Saint-Martin sera animé par une fanfare tandis que la compagnie «Turbul» proposera ses déambulations féériques sur échasses durant tout l'après-midi. Ce programme exceptionnel s'ajoutera aux nombreuses animations proposées au pré Saint-Martin, situé face au parc du château de la Coudre (voir article ci-contre). A noter enfin qu'en cas de petit creux ou de soif, il sera possible de grignoter ou de se désaltérer sur place.